

Ciudad Real

“La senadora Carmen Fúnez: “El Gobierno de Rajoy reforma para reafirmar el modelo de Estado y de bienestar social”

Cuando se cumple el primer aniversario de la victoria del PP en las Elecciones Generales

Fúnez ha subrayado que, hace un año, “los ciudadanos eligieron a Mariano Rajoy como presidente y el proyecto del PP como la herramienta para que España superase la crisis” y ahora “podemos manifestar que con el PP llegó la verdad y la transparencia, el rigor en las cuentas públicas y la responsabilidad con todos los ciudadanos”. La senadora popular ha recordado que Rajoy llegó al Gobierno en una etapa “de falta rumbo en lo económico, en lo político y en lo social”. Y ha destacado que el PSOE “mintió” respecto a las cuentas del Estado, y eso supuso 100.000 millones de euros más de deuda, “una deuda que nos hizo cambiar, en parte, nuestra hoja de ruta”. Asimismo ha asegurado que, a pesar de la crisis y de la herencia recibida del PSOE, el Gobierno del PP está garantizando los derechos sociales y la sostenibilidad del Estado de Bienestar.



Carmen Fúnez

Ciudad Real

“La presidenta de CLM y la alcaldesa de la capital inauguran las viviendas tuteladas para personas con discapacidad de la Asociación Fuensanta



Cospedal y Romero durante la inauguración

Rosa Romero hablaba de un ‘sueño hecho realidad’ y felicitaba a las familias de los residentes porque estas viviendas ‘favorecerán el desarrollo personal de sus propietarios potenciando al máximo, sus habilidades y responsabilidades’. Reconocía además, que el Centro Ocupacional Fuensanta siempre ha destacado por poner en marcha iniciativas con un mismo objetivo: buscar la integración social de este colectivo’. La Alcaldesa afirma que “hoy Ciudad Real es más solidaria y mas ciudad”. Dolores Cospedal quiso poner de manifiesto el compromiso del gobierno regional con las personas con capacidades distintas. “Son momentos muy complicados pero no nos olvidamos de los que más lo necesitan”. En este sentido Cospedal se comprometió en Ciudad Real a “mantener los Servicios Públicos Básicos para que los ciudadanos de esta región, tengan las capacidades que tengan, tengan los mismos derechos”.

Los Pozuelos de Calatrava

“El PP está convencido de que el teniente de alcalde ha dimitido por discrepancias con la “turbia gestión” del primer edil

El PP denuncia que la situación del Ayuntamiento de Los Pozuelos es “lamentable” y considera “vergonzoso” que el alcalde culpe al PP de todos sus males y de los errores de su gestión, una gestión “sobre la que sabemos muy poco, ya que se niega a facilitarnos la información a la que tenemos derecho por Ley”. Este “hermetismo” se ha puesto de manifiesto recientemente cuando el Grupo Popular le ha preguntado al alcalde por escrito por el dinero que ha recibido de la Diputación Provincial, del Plan de Pago a Proveedores y no se ha pronunciado al respecto. El PP teme que con esa “falta de transparencia” el alcalde “esté intentando ocultar los errores de su gestión” y que precisamente por eso el teniente de alcalde, que a la vez es secretario local del PSOE, ha presentado su dimisión, con lo que se pone de manifiesto, además, la fuerte división interna existente en el PSOE de la localidad”.



Angel Infante, portavoz del PP en el Ayuntamiento